
 

StD Müller berichtet über die Möglichkeiten zur Einführung einer Familienkarte und 

unterbreitet den in der Sitzungsvorlage dargestellten Vorschlag zur Einführung einer 

gegenüber dem ursprünglichen Antrag abgewandelten Familienkarte. Nach kurzer Beratung 

beantragt RM Ufken, diesem Vorschlag der Verwaltung zu folgen. 

 

RM Eggerichs spricht sich gegen den Vorschlag aus, da die Inhalte nicht ausreichend sind. 

 

Es ergeht mehrheitlich folgende Beschlussempfehlung:  


